



姿川中学校だより

第20号

令和4年3月24日
発行責任者 齋藤 弘明



【令和3年度 学校スローガン】ピンチをチャンスに変えて 創り出そう よりよい未来

「姿川中学校」ホームページもぜひご覧ください。上記QRコードをご活用ください。

成長実感、更なる飛躍を目指して

*ホームページ 1,040,000アクセス達成(R4.3.23現在)

10日(木)の第75回卒業式は、とても素晴らしく感動的なものとなりました。できることならば、全員に卒業式での3年生の姿を見せたかった。とても残念です。卒業していく3年生は、桜の花で例えれば、満開の桜が咲き誇ったような感じでしたが、3年生が何の苦労もなく見事な花を咲かせたかという点、そんな訳ではありません。コロナ禍の下、そこから生じる不安やいらだち、思うようにいかない受験勉強等、様々なことに悩みながら、ピンチをチャンスに変えて、姿中生としての誇りを持ち、学校生活の中での最上級生としての責任を立派に果たしました。こういった困難を乗り越えたからこそ、新しいものを創造し、よりよい未来をつかみ取ることができたのだと思います。あと少して1・2年生は学年が一つ上がります。

「チーム姿中」一丸となって、目の前の課題や困難にしっかりと向き合い、挑戦し続け、かつこいい先輩を目指して頑張ってください。1年間の君たちの成長をととてもうれしく思います。

感動！涙！笑顔！！ 第75回卒業式 3月10日(木)

感染症拡大防止のため、出席者を制限し、座席間を確保しての式となりました。256名の3年生が、立派に本校を巣立っていきました。式の最後の校歌は、教職員が心をこめて歌ったCDを流しました。

さらに退場時には、サプライズでバイオリンとピアノにより、式歌で歌うことになっていた「旅立ちの日に」が演奏されました。卒業生の保護者の皆様には、長きに渡る本校の教育活動へのご理解とご支援をいただきましたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。



【卒業式の式辞より】

【夢や目標に向かって自分の未来を切り拓いてほしい】

これからの人生には、素晴らしい人との出会いや感動する体験、努力してやり遂げた時の達成感など、嬉しいことがたくさんある。一方で、すべてが自分の思うとおりに行くとは限らない。そのような時こそ、決してあきらめることなく、自分を信じて「夢」を求めて強く生きていってください。「旅立ちの日に」の中にある「勇気を翼に込めて 希望の風に乗れ この広い大空に夢を託して 今 別れの時 飛び立とう 未来信じて はずむ若い力 信じて この広い この広い 大空に」の歌詞を引用し、困難の中にあっても、未来に向かって前に進もう、

これからの社会を担っていく一員として、家族や社会のために、自分は何ができるかを問い続け、人の役に立てる大人になってほしい。

【感謝の気持ちと思いやりの心を大切にしてほしい】

いつも身近にいて、温かく励ましてくださったお父さん、お母さんやご家族の愛情を忘れてはなりません。そして、担任の先生をはじめ、多くの先生方が皆さんの成長を願い、時には優しく、時には厳しく指導してくれたことも、胸に刻んでください。

これからの人生、思いやりの心を大切にすることで、よい仲間と出会うことができ、その仲間と共に大きな夢や希望を見つけ出し、人生を豊かにすることができるでしょう。

卒業生の皆さんだからこそ、ピンチをチャンスに変えて、この伝統ある姿川中学校を前に進めることができたと考えています。

ここまで学校を引っ張ってきてくれてありがとう。本校の卒業生であることに大きな自信と誇りを持ち、どんな困難にも打ち勝って、常に、明るく、楽しく、前向きに、これからの人生をたくましく歩んでほしいと思います。卒業生の皆さんが、「夢や目標」そして「感謝と思いやりの心」を抱いて、人生の新しいステージで大きくはばたくことを願っています。

受け継がれる伝統～先輩から後輩へ～

3年生の卒業後、1、2年生もしっかりと授業に集中しています。10月以降、2・1年生にバトンが渡され、コロナ禍の下、制約はあったものの生徒会活動の活性化に努めてきました。

17日（木）の令和4年度前期生徒会立会演説会では、会長候補3人、新3年副会長候補2人、新2年副会長候補3人が所信表明を行い、全員が堂々と自分の考えを発表しました。主張の内容としては、姿川中の良い伝統を受け継ぎ、いじめのない思いやりのある明るく楽しい学校にしたいなど、今の状態に満足しないでもっと上を目指していきたいと、力が湧いてくる素晴らしい決意を聞くことができました。



クラス替え

本校では、毎年、どの学年もクラス替えを行っています。新年度につきましても、例年通り、クラス替えを行い、新しい仲間とともに新たな学級を作っていくこととなります。

新年度 R4.4 月の予定

* 新1年のカラーは(青) 2年(緑) 3年(グレー)

8日(金) 令和4年度スタート

着任式・第1学期始業式、新学級発表

11日(月) 入学式【代表生徒が司会を行う予定】

(卒業式同様、来賓不参加。在校生はTV視聴です。)

21日(木) 3年保護者会 (授業参観、学級懇談)

22日(金) 2年保護者会 (")

23日(土) 1年保護者会 (")

* 生徒は土曜授業となります。

※新型コロナウイルス感染症の影響等により、予定が変更となる場合がありますので、ご了承願います。

今年度の「学校だより」は、本号をもって最終となります。保護者の皆様、そして地域の皆様には、本校教育活動へのご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございました。今年度も、コロナ禍によりご来校いただくことが減ってしまいました。いまだコロナの収束が見えない状況にあり、新年度につきましても、感染防止対策の徹底及び安全に配慮して教育活動を行ってまいります。引き続き、よろしくお願いたします。